

CNC a la expectativa por la reforma migratoria de EU (Diario de Querétaro 14/05/13)

CNC a la expectativa por la reforma migratoria de EU (Diario de Querétaro 14/05/13) Organización Editorial Mexicana 14 de mayo de 2013 Patricia Carrasco Ciudad de México.- La Confederación Nacional Campesina consideró de gran trascendencia para México la reforma migratoria que se discute en el Congreso de los Estados Unidos; a su vez, el ministro consejero para asuntos Agropecuarios de la Embajada de Estados Unidos, Dan Berman, sostuvo que existen grandes posibilidades de que sea aprobado y que el tema será también abordado por los secretarios de Agricultura de ambos países. En una reunión entre ese funcionario norteamericano y el líder de la CNC, Gerardo Sánchez García, se planteó la gran preocupación de los mexicanos y estadounidenses por la sequía que azota la región de América del Norte, de la cual dijeron es un año pesimista por la falta de agua. Dan Berman durante su visita a la CNC, anunció que el próximo viernes 17 de mayo, habrá un encuentro entre los secretarios de Agricultura de México, Enrique Martínez y Martínez, y el de los Estados Unidos, Tom Vilsac. Ahí, el líder cenecista se pronunció porque en México se ponga mayor atención a la reconversión productiva de alimentos y por modificar el padrón de cultivos en las zonas donde el agua es muy escasa. Adelantó también que habrá una reorganización de los servicios de apoyo gubernamental, y que ahora se propone que el Procampo ya no se distribuya en efectivo sino en especie, porque el dinero se gastaba pero no donde debería invertirse. Gerardo Sánchez informó a Dan Berman del gran poder legislativo que ha logrado la organización que preside, al contar con 82 de las 240 diputaciones federales del Partido Revolucionario Institucional (PRI) que, luego de 12 años, volvió a recuperar el gobierno de México. Dan Berman también consideró que "se quiere lo mejor para México, que su campo sea próspero y para ello requiere aprovechar todas las herramientas posibles, como es la biotecnología". En la conversaciones entre los dos representante estuvieron presentes los temas de migrantes, la comercialización de papa estadounidense, el problema del tomate y el pepino, las condiciones actuales del Tratado de Libre Comercio de América del Norte y las negociaciones del Acuerdo Estratégico Transpacífico (TPP por sus siglas en inglés).